

Höhere Preise

Strom wird ab 1. Januar teurer

BURGBERNHEIM (cs) – Zum 1. Januar steigen die Strompreise in Burgbernheim. In welcher Höhe ist noch nicht bekannt, detaillierte Informationen werden voraussichtlich ab 15. November an alle Haushalte verschickt. Warum eine Erhöhung unumgänglich ist, legten Bürgermeister Matthias Schwarz und Kämmerer Rainer Rank in der jüngsten Stadtratssitzung dar.

Nicht nur, dass die Netzentgelte steigen, auch die Umlage nach dem Erneuerbare-Energien-Gesetz wird erneut angehoben. Das Plus von aktuell 6,354 Cent pro Kilowattstunde auf 6,88 Cent ab 1. Januar könne von den Stadtwerken nicht mehr aufgefangen werden, erläuterte Rank. Die Berechnungen werden aktuell noch ausgebremst, da nicht alle Einflussfaktoren bekannt sind. Die Erhöhung werde aber so moderat wie möglich ausfallen, sicherte Schwarz zu.